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第２７回（589回）会長挨拶 

 
              棚澤 正行 

 
皆さんこんばんは、一週間空くと何か変です

ね！ 
先々週は東 RCとの合同例会にご協力いただ

きまして有り難うございました。 
なんといっても４７人からの大人数での例

会は良いものですね！ 
合同例会が無事終了し、2 次会、3 次会と親

睦を深められたと思います。 
2 次会の席では大野先生に私が会長というこ

とで一目置いて頂き、絵の保管についてなど

色々な事を聞かせて頂きました。 
年に２回位は合同例会はクラブとしての指

揮も高まり良いと考えます。次年度は何回かや

るらしいですね。 
まずは理事会の報告から、5 クラブ合同コン

ペについての報告、チリ地震支援、第３四半期

決算、米山奨学生等について審議、承認をいた

だきました。 
今月は、来週も地区大会があるので振り替え

休会となります、そして後半は前国会議員小島

敏男先生、本多平直先生の卓話となります。 
また今月から次年度会長の強い意向で米山

奨学生の金善花さんを預かることになり、今週

末の米山部門セミナーで打ち合わせをして、21
日の例会に出席して頂こうと考えております。      
またカウンセラーには次年度の米山委員長

予定者の榎本会員になって頂くことになって

おり、今年度は島﨑委員長にお世話をお願いす

ることになっております。 
来月からは第一例会と移動例会や引継ぎ等

のイベントがあるときに出席して頂こうと考

えております。 
先日の東 RCへ合同例会の挨拶に行った時に、

宣伝に来ていたプロレス団体 ZERO１の東小
～富士見中卒の柿沼謙太さんが市報に出てい

ました。 
熊谷市でのデビュー戦はだめだったという

ことですが、3月 2日の後楽園ホールでデビュ
ーから半年で初勝利を掴んだそうです。頑張っ

て頂きたいと思います。 
昨日、東京に用があって行ったので、「春の

院展」の大野百樹先生の絵を観に日本橋三越に

寄ってきました。個人でお祝いを一応持って行

ったのですが、受付がそういう態勢なのは初日

だけだったのか芳名帳もなく、先生方もおられ

なかったのでただ観てきました。 
３０人以上の同人の方々の作品と賞をもら

った作品が入口のあたりに展示してあり、大野

先生の作品は、薄い紫と青が基調の山の絵で、

遠くからでも色使いですぐ分かりました。もう

一人大野先生という同人の先生が展示してい

ましたが、そちらは「カラス」の絵で黒とグレ

イの色使いで対照的でした。仲間に対する「ひ

いき目」のせいか大野百樹先生の作品は素晴ら

しいと感じてきました。 
いつも親睦例会にはイベントを考えており、

今回は新入会員をお迎えしたく勧誘活動をし

ておりましたが、残念ながら今日は間に合いま

せんでした。 
そこで、本日は例会後万平公園に有志で移動

してもらい、南ＲＣのしだれ桜の花見をしたい

と考えております。新入会員の方はまだ見たお

られないと思います、ぜひご参加宜しくお願い

します。 
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幹 事 報 告  

        渡邊 藤男 
１． 地区より 
＊ チリ復興基金について 
＊ クラブ研修リーダーについて 
＊ ガバナー月信訂正について 
＊ 学友会ニュース第 138号 

２． 熊谷籠原 RCより 
 ＊5クラブ合同ゴルフコンペご案内 
３．ロータリー米山奨学会より 
 ＊カウンセラー委嘱状他 
４．熊谷市より 
 ＊第20回記念熊谷さくらマラソン終了
 にあたって（お礼） 
５．熊谷市学びあい支えあい実行委員会事務局 
  ㈱ピーアイピーより 
 ＊人とのふれあいエピソードの朗読コ

 ンサート御礼 
６．世界遺産サポーターの会より 
 ＊古代史情報交換サイト開設について 
７．立正大学より 
 ＊立正大学学園新聞 
     
   以上が届いております。 

 
棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 昨日開花宣言され熊谷は桜が満開です、南ク

ラブの万平公園のしだれ桜も３本咲きまし

た。例会後花見に行こうと思います、ご参加

宜しくお願いします。 

澤田將信会員 

お世話になります澤田です。千年桜が咲きま

した。 
佐川順一会員 

 こんばんは。春といっても中々暖かくなりま

せんね。今日は万平公園で夜桜見物というこ

とで楽しみです。風邪をひかないよう気をつ

けましょう。 
馬場孝会員 

 こんばんは。我家の前の荒川公園と土手は昨

日から桜が満開です。明日は桜木小学校の入

学式で、行って来ます。春はいいですね！ 
植竹知子会員 

 3 月 22 日、人とのふれあいエピソードの朗
読コンサート、１１００人位の集客ができ、

盛会でした。次年度も開催して欲しいと、メ

ッセージをたくさん受け、開催してよかった

……と思っております。南クラブの名貸し共

催団体としてですが、ありがとうございまし

た。シュークリーム……私より気持ちですが

御礼まで…… 
高田直樹会員 

 本日も沢山のご投函ありがとうございまし

た。 
[会員誕生] 
長谷川信会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございます。

ロータリークラブに入らせていただき、1 ヶ
月が過ぎ、来る事が楽しくなってきました。

今後ともよろしくお願い致します。 
中島勉会員 

 今日、長男（マサヒロ）が 17 歳の誕生日で
す。10日は、私の 51回目の誕生日になりま
す。これからも、よろしくお願い致します。 

[奥様誕生]  
長谷川信会員 

 私、妻ともどもよろしくお願い致します。 


